

meotic

¡Hoy ya
tengo plan!



Medico Castellón

Más de un Millón de Clientes ya lo han
Contratado. ¡Infórmate!

Anuncie Good

jueves, 5 de mayo de 2011 | 11:15 | www.gentedigital.es |  

Gente

Buscar

Kiosko.NET

Todas las portadas de hoy.
Toda la prensa del día.

Los inmigrantes sustituyen las consultas de especialistas por las Urgencias

Los inmigrantes residentes en España sustituyen la asistencia médica especializada por la de urgencias, servicio para el que parece existir una barrera de acceso menor, según ha concluido una investigación realizada por la Universidad de Granada (UGR) y la London School of Economics, publicada en el 'European Journal of Health Economics'.

29/4/2011 - 18:46

MADRID, 29 (EUROPA PRESS)

Los inmigrantes residentes en España sustituyen la asistencia médica especializada por la de urgencias, servicio para el que parece existir una barrera de acceso menor, según ha concluido una investigación realizada por la Universidad de Granada (UGR) y la London School of Economics, publicada en el 'European Journal of Health Economics'.

"Existen diferencias importantes en el uso de servicios sanitarios en España en función del país de nacimiento de los individuos. En términos generales, los inmigrantes usan más los servicios hospitalarios y, sobre todo, las Urgencias", ha explicado en declaraciones a SINC y recogidas por Europa Press la investigadora de la UGR que lidera el estudio, Dolores Jiménez.

Para el análisis, los investigadores compararon los datos de la Encuesta Nacional de Salud de 2003

(año en el que se comenzó a clasificar a los encuestados según su nacionalidad) y 2006.

"Los españoles usan más los servicios del médico de cabecera y del especialista. Sin embargo, los inmigrantes los visitan menos porque tienen mejor salud y son más jóvenes, en términos generales, que la población española", ha apuntado Jiménez.

Según el estudio, las diferencias que los científicos encuentran en el uso de los servicios del especialista, hospital y Urgencias según la nacionalidad se deben a factores "no observables". Así, la limitación del uso de los servicios del especialista se debería a distintas barreras, como las diferencias en el tratamiento de los pacientes en función de la nacionalidad, la falta de comunicación con el médico de cabecera, los horarios y otros aspectos culturales asociados al paciente.

En general, las personas con mayores ingresos tienden más a acudir al hospital y a los servicios de Urgencia que los que tienen recursos económicos más limitados. Además, un nivel de estudios inferior al universitario aumenta la probabilidad de visitar al médico de cabecera y de Urgencias y disminuye la de acudir al especialista.

Por otro lado, la edad parece reducir la visita a todo tipo de servicios de salud, excepto al médico de cabecera. La probabilidad de acudir a los servicios especializados disminuye después de los 65 años. "A medida que las personas envejecen, tienden a sufrir dolencias más crónicas y, una vez diagnosticadas, el tratamiento puede requerir un contacto frecuente con un médico de cabecera", ha indicado el estudio.

Alquile su coche en 3 pasos

Europcar

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

